



**RILIS**  
**KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI VI DPR RI**  
**KE PERUM BULOG KABUPATEN BADUNG PROVINSI BALI**  
**Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024-2025**  
**Tanggal 14 sd 16 November 2024**

---

Komisi VI DPR RI melakukan Kunjungan Kerja Spesifik pada Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024/2025 yang dilaksanakan di Kabupaten Badung, Provinsi Bali pada tanggal 14 sampai dengan 16 November 2024 dalam rangka persiapan dukungan sektor pangan menjelang libur tahun baru 2024 dan tahun baru 2025. Tim kunjungan kerja Komisi VI DPR RI tersebut dipimpin oleh Bapak Adisatrya Suryo Sulistyono selaku anggota dan Wakil Ketua Komisi VI DPR RI dari Fraksi PDI-Perjuangan. Kunjungan Kerja Spesifik ini juga diikuti oleh Anggota Komisi VI DPR RI dari berbagai fraksi.

Dalam kunjungan kerja tersebut, hadir jajaran Mitra Kerja Komisi VI DPR RI yaitu Staf Ahli Bidang Manajemen dan Tata Kelola Kementerian Perdagangan, Asisten Deputi Industri Pupuk dan Pangan Kementerian BUMN RI, Direktur Keuangan Perum BULOG, serta jajaran Perum BULOG Kantor Wilayah Bali. Kunjungan Kerja Spesifik dilakukan dengan mengunjungi langsung salah satu gudang BULOG di Batubulan Provinsi Bali.

Dalam kunjungan kerja spesifik tersebut, Komisi VI DPR RI menekankan fungsi utama Perum Bulog yang strategis dalam menjaga ketersediaan pangan nasional dan menstabilkan harga pangan, sehingga efisiensi dalam pengelolaan stok pangan, terutama beras, menjadi prioritas Perum Bulog. Perum Bulog juga perlu memastikan bahwa pasokan pangan dikelola dengan baik sehingga tidak terjadi kelangkaan yang dapat memicu lonjakan harga, khususnya menjelang Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Di sisi lain, pengelolaan stok harus dilakukan dengan perhitungan yang tepat agar kualitas bahan pangan yang disalurkan tetap terjaga. Oleh karenanya, penguatan dan optimalisasi peran strategis Perum Bulog, perlu terus dilakukan untuk menghadapi tantangan di masa depan, baik dalam jangka pendek maupun jangka panjang. Di samping itu, serapan Bulog terhadap hasil panen petani perlu dioptimalkan untuk memenuhi target yang ditentukan dengan pembenahan dan penyederhanaan regulasi yang dapat mempermudah menyerap hasil panen petani.

Komisi VI DPR RI mengapresiasi Perum Bulog Kantor Wilayah Bali yang telah siap dan menjamin ketersediaan bahan pangan, tidak hanya untuk keperluan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, tetapi juga stok untuk menghadapi bulan Ramadhan tahun depan. Komisi 6 DPR RI berkomitmen akan terus melakukan pengawasan terhadap Perum Bulog baik dari sisi kinerja maupun pengelolaan keuangan melalui mitra-mitra kerja Komisi VI DPR RI, untuk mendorong Perum Bulog dapat melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dalam pengadaan, distribusi, dan stabilitas harga bahan pangan pokok.

**Jakarta, 16 November 2024**  
**Tim Kunjungan Kerja Spesifik**  
**Komisi VI DPR RI**  
**Ke Kabupaten Badung, Provinsi Bali**